

Ibagué, 15 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2495

Arme su parche, prográmese y viva una experiencia única durante último día del Festech

A las 10:00 de la mañana, habrá un conversatorio sobre ciudades inteligentes, con delegados de Cintel y de la Empresa de Energía del Quindío.

Todo un éxito ha sido la primera edición del Festech, el evento más grande y gratuito de ciencia, innovación y tecnología en el departamento, y que ha reunido a miles de ciudadanos, emprendedores, gamers y estudiantes en la capital tolimense.

Durante este viernes 15 de noviembre, último día del Festech, se llevará a cabo el conversatorio sobre ciudades inteligentes, a las 10:00 de la mañana, con delegados del Centro de Investigación y Desarrollo en Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, Cintel; y de la Empresa de Energía del Quindío, EDEQ.

“Este importante conversatorio nos permitirá transferir conocimientos, actualizarnos y también interactuar con conceptos. Así que los esperamos en el Centro de Convenciones Alfonso López Pumarejo, y recuerden que la entrada es gratuita”, indicó Vilma Rivera, secretaria de las TIC de Ibagué.

Asimismo, se llevará a cabo una rueda de negocios para conectar la oferta TIC de la ciudad y del departamento, con empresarios que vienen de países como: Perú, Panamá, Ecuador, México, entre otros. Además de las diferentes muestras tecnológicas, de realidad aumentada, zona gamer, entre otras sorpresas que los asistentes podrán disfrutar.